

1 さがえ協力隊通信



No.2026-1-1 寒河江市で活動する地域おこし協力隊の日々の様子や取り組みをお伝えします。

寒河江市
地域おこし協力隊ページ



さくらんぼ観光課所属

廣瀬俊典

ひろせ しゅんすけ

活動 2年目



農林課所属

三浦一志

みうら かずし

活動 2年目

ウイスキー工場見学

特産品開発の情報収集のため、福島にあるウイスキー工場を見学させていただきました。雪の影響で移動が心配でしたが、問題なく見学先の施設に到着し、見学しました。

初めは「ニューポット」と言われる樽入れ前の原酒製造を見せていただきました。その施設に入ってまず感じたのは、甘酒の匂いでした。ウイスキーといえど、原酒の香りは意外と日本酒に近いものなのかなと感じました。工場側のご厚意もあり、普段はできない蒸留タンクを間近で見る機会もいただきました。

次に最終工程でもある熟成中の樽を見学。その施設の中は木とアルコールの匂いが入り混じった、脳内にウイスキーを連想させる匂いが充満しておりました。

樽に触ることはできませんでしたが、どのように熟成させているのかを実際に見て、知ることができたのは良い経験でした。



熟成中の樽

研修

1月は和歌山県へ研修に行きました。以前から和歌山県は大きい梅の生産地ということで興味があり、今回観音山フルーツガーデンさんに研修の受け入れをしていただき、梅や、一番広く育てられている柑橘系の収穫や生育のお話、さらには加工場の作業や機械の見学などをさせていただきました。

山形とは環境や気候が違う中でも、代表含め従業員の方々がこちらの質問に対して、前のめりで一緒に考えてくださる姿勢に感動し続ける2日間でした。

自分も加工や6次産業化も視野にいれて活動していく中で、なかなか出来ない貴重な体験やお話をさせていただくことが出来ました。本当に貴重な経験をありがとうございました。併設されているパーラーのパフェは、絶品でした！もし関西に行くことがあれば是非皆様一度食べに行ってほしいです！



作業中の様子



パーラーのパフェ